

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search		
--------	--	--

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler zeigen brillante Leistungen



Weiterstadt (Lör) In der Wiege des hessischen Vorlesewettbewerbs in Spanisch hat dieser Vergleich natürlich eine besondere Bedeutung. Natürlich haben die Schülerinnen und Schüler den besonderen Ehrgeiz, ihr Können im Frankfurter Instituto Cervantes zu präsentieren. In Begleitung von Spanisch-Fachleiterin Celia Cid (zweite von rechts) und Letitia Cardenete (fünfte von links) kommen dieses Jahr Karlotta Fischer (6d), Basak Karatas (8c), Adrian Salzmann (9e) und Daniela Travezano mit nach Frankfurt, um sich mit den besten des Landes Hessen zu messen. Sie sind im Fach Spanisch die besten Vorleser der Hessenwaldschule. Fotos Roland Lörzer

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



In Französisch lasen Anna-Céline Gellner (6e), Esther Gabai (7e), Sara Quentmeier (8c), Esha Awen (9d) und Nele Randzio (9e) besonders gut. Gaby Schaffner (hinten Mitte), Petra Stiller und Elke Eßinger machen sich für diesen Wettbewerb an der Hessenwaldschule stark.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)